

Von: Hans Schleicher <hans.hs.schleicher@gmail.com>
Gesendet: Mittwoch, 20. September 2023 16:28
An: Götz, Christian (OB) <Christian.Goetz@fuerstenfeldbruck.de>
Cc: Kretz, Felix <Felix.Kretz@fuerstenfeldbruck.de>
Betreff: Industrieansiedlung und Standortmarketing

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Götz,

im Namen des Wirtschaftsbeirats Fürstenfeldbruck stellen wir den folgenden Antrag: Um in der Metropolregion München erfolgreich um Industrieansiedlungen und Existenzgründungen für Fürstenfeldbruck werben zu können, ist es erforderlich, die Stärken des Standorts zu eruieren und besser als bisher zu vermarkten. Dies erfordert eine entsprechende personelle Ausstattung des Referates Wirtschaftsförderung unter Wirtschaftsförderer Felix Kretz. Der Wirtschaftsbeirat beantragt, die bisherige halbe Stelle von [REDACTED] für Stadtmarketing bei der Wirtschaftsförderung zu belassen und im Zuge des ISEK eine weitere halbe Stelle im Rahmen der Städtebauförderung an die Wirtschaftsförderung zu geben.

Mit überregionalem Standortmarketing wird es im Zuge der Umwidmung des Fliederhorstes gelingen, maßgeblich mehr Wirtschaftskraft und damit mehr Gewerbesteuer- Einnahmen für Fürstenfeldbruck zu gewinnen. Die Wirtschaftsförderung soll deswegen perspektivisch um eine ganze Stelle aufgestockt werden (die halbe Stelle von [REDACTED] eingerechnet).

[REDACTED] leistet für das Standortmarketing gute Arbeit und ist dort sehr wertvoll. Es muss aber noch viel breiter als bisher der Wirtschaftsstandort und attraktive Wohnort Fürstenfeldbruck mit seinen Stärken in der Metropolregion aufgestellt und vermarktet werden. Mit dem geplanten Biodrom auf dem Fliegerhorst samt angegliedertem großen Gründerzentrum kommt hier eine bedeutende Aufgabe auf die Wirtschaftsförderung zu. Mit der einen Stelle des Wirtschaftsförderers Kretz ist dies nicht zu bewältigen.

Dieser Antrag wird einstimmig vom Wirtschaftsbeirat gestellt.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Hans Schleicher